

見学旅行通信 2023

【第2号】

【2日目】

5月17日(水)。本日は、京都→大阪のグループ別研修です。

ホテルを出発し、まずは全員で清水寺へ。

記念写真を撮り、本殿や、有名な「清水の舞台」を見学。崖に張り出した舞台から、京都の街を眺めました。

その後、いよいよグループ研修スタート!

グループ研修は、テーマ別の3グループに分かれての活動です。学校での事前学習で、行きたい場所や行き方を調べて準備してきたコースを、それぞれのグループで研修しました。

Aグループは、はじめに清水寺をじっくり見て回りました。その後、京都のスイーツに舌鼓を打ち、大阪に移動した後は、海遊館でいろいろな海の生き物を鑑賞しました。

Bグループは、大阪であべのハルカスや通天閣、道頓堀を満喫しました。京都では、腹ごしらえのために、「鶏に謝れ」のカツサンドを食べました。

Cグループは、初めに京都の「ハツ橋シュー」で甘味を堪能。その後、嵐山の映えるバーガーを食べ、渡月橋を渡りました。大阪では、海遊館で「ジンバイザメ」を中心に鑑賞を楽しみました。

京都、大阪共に気温は最高30℃を超え、真夏日の中での活動となりましたが、水分補給や休憩をしながら、9名全員、元気に1日の日程を終えることができました。



三年坂にて



「清水の舞台」で集合写真



舞台の下から



昼ごはんは、うどん屋さんへ。



海遊館。目の前をジンベイザメが通過。



昼食は、ハイライトキョウトでカツサンドを。
(この後、大阪でたこ焼きも食べました)



通天閣、上りました!



こちらも海遊館へ。



嵐山、渡月橋

昼食はアピッツバーガー



2グループ再会!

